

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Mobbing lässt Mädchen verzweifeln

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt. Wozu Mobbing führen kann, verdeutlichte die Theatergruppe der Hessenwaldschule in einem dramatischen Theaterstück, das am Freitag, 14. März, an der Hessenwaldschule aufgeführt wurde. Es ging um das Mädchen Marie, welches mies behandelt wurde und sich am Ende des Stückes das Leben nahm. Marie und ihre Freundin Sina wurden in verschiedenen Szenen gemobbt und in die Verzweiflung getrieben. Die Technik für das Stück wurde komplett kostenfrei von der Firma MultiSound zur Verfügung gestellt. Beteiligt waren alle Schüler des Theaterkurses, der von Adelheid Engst und Wilma Nyari geleitet wurde.

Rafael de Olivera

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)